

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung anerkannt.

3. Einwohnerfragestunde

- keine Bürger anwesend -

4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letzten Sitzung des Hauptausschusses

Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift der Sitzung vom 4. 7. 2016 ist damit anerkannt.

5. Änderung der Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeit

Empfehlung:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt, der dieser Sitzungsvorlage beiliegenden Satzung zur Änderung der Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeit zuzustimmen.

Abstimmung: dafür: 14 dagegen: 0 Enthaltung: 0

6. Jahresabschluss der WWV Wohnungsbau Wohnungsverwaltung Weißenfels GmbH und Entlastung des Aufsichtsrates für das Geschäftsjahr 2015

Empfehlung.

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels der Gesellschafterversammlung zu empfehlen, folgenden Beschluss zu fassen:

1. Der Jahresabschluss per 31.12.2015 der WWV Wohnungsbau Wohnungsverwaltung Weißenfels GmbH wird mit einem Jahresüberschuss von 400.357,29 € und einer Bilanzsumme von 71.005.725,28 € festgestellt.
2. Der Jahresüberschuss i.H.v. 400.357,29 € wird auf neue Rechnung vorgetragen.
3. Dem Aufsichtsrat wird für das Geschäftsjahr 2015 Entlastung erteilt.

Abstimmung: dafür: 12 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Herr Risch und Herr Kungl nehmen aufgrund eines Mitwirkungsverbot es nicht an der Abstimmung teil.

7. Beantwortung von Anfragen

Folgende Antworten der Verwaltung liegen schriftlich vor:

- Stand Neubau Sportlerheim Röntgenweg

8. Anfragen und Mitteilungen

Mitteilungen OB:

- Bauverzug Klingenplatz
- Sicherheitskonzept Schlossfest
- Gelöbnis Bundeswehr erstmalig im Stadion
- Tagung Arbeitskreis Große kreisangehörige Städte im SGSA zum KiföG
- Abschlussgespräch zur Prüfung des Landesrechnungshofes – Beschlussfassung im Stadtrat voraussichtlich im November

Der Hauptausschuss diskutiert über einen Vorschlag, auch andere Kindereinrichtungen in der Stadt zu motivieren, ähnlich wie in der Kita Kleeblatt ein Fest der Kulturen zu veranstalten. Es überwiegt jedoch die Auffassung, dass in der Stadt Weißenfels ausreichend Aktionen und Veranstaltungen zu diesem Thema stattfinden.

Ende der öffentlichen Sitzung.